

S t y o . 12 de Octubre 1977.

A queridos Amigos.

Después de un tiempo mas o menos largo de ausencia de noticias les contaremos que estamos trabajando a todo máquina y con algunos cambios importantes en las personas del grupo. y en su linea a seguir parece excelente. Esperemos que Uds. sigan haciendo lo que de alguna manera nos otros hemos continuado en Chile. y que como les dijimos antes, es parece nosotros la raíz que afirmo. todo lo que hemos hecho hasta ahora y siempre presente para seguir excelente.

Recibimos hace unos días otros, por casualidad e traez de un Amigo de Holanda. y por otra lado, los discos en cassette y un ensayo donde están montando el "Makembe" fue muy emocionante ya que es la primera vez que podemos apreciar largamente el trabajo que están realizando, escuchar el ensayo que como te nombra en resumen en vivo y en directo, sin las voces de todos Uds. nos hizo recordar muchos momentos inolvidables, y quedan a traez de la impresión mucha rota dentro de la grabación. Luego escuchamos el trabajo musical. el cual nos parece que va mas hacia lo moderno. en las creaciones excelentes los instrumentos, nos gusto mucho. el "ORGANICO" de los conciertos, todos muy buenas y muy bien grabados, Hernán se llevó comentarios especiales por su rotundo y brillante interpretación del "Makembe" felicitaciones. por el logro interpretativo. En lo musical nosotros estuvimos en lo mismo, lo creativo y Recreación Folklórica.

Bueno, pasando a otro tema. les contaremos los cambios que han hecho en el Conjunto. Desde hace un tiempo el grupo se comenzo a desenvolver en una discusión en torno a la linea

externo que debie tomar el grupo, esto nos lleva alrededor de dos meses de mas conversaciones que ensayos, con otras gente un tanto "especializada" en fin es muy largo explicar todos estos problemas, reducirlo a que esto nos lleva a repensar a Juan, Valdeolares, el conjunto y poner a Daniel en una situación personal que en definitiva debe resolverse. Respecto a la decisión sobre Juan, fué la diferencia de caminos para el conseguir objetivos parecidos, creemos que el se separa del transcurso natural que trae el grupo hasta la fecha, en el caso de Daniel fué un problema de orden personal, él quiere buscar otra cosa, tiene inquietudes que van mas allá del conjunto y lo mas importante que son expectativas de lo que necesita el conjunto. Con Daniel seguimos trabajando hasta la protección del dicho objeto el se decide a continuar con nosotros. Imaginarse lo que significa para nosotros fué muy triste, mas que eso una sorpresa que no le esperamos mucho, pero lo que significa hoy el grupo este por sobre las diferencias y tendencias personales, nosotros estaremos por hacerle caso a la estricte realidad que vivimos, y no he necesitado herencias, las cosas aquí han cambiado radicalmente y por tanto nosotros debemos manejar otros conceptos que sean mas dinámicos, crear nuevas formas de conseguir lo que para todos es fundamental. Pero en fin, reemplazamos a Juan por un amigo extranjero de Perú sin otro tipo instrumental.

Otro punto respectivo a las líneas, para establecer las autoridades que servirán a dirigir el conjunto tiene su funcionamiento, existen que no tienen echo, en poco por parte de quienes que el propio movimiento de music folklorico nos prohibió aprobarlo, pero esto es tenido en consideración el crecimiento económico, no así de éxito

Nosotros tenemos que rotar. del establecimiento económico. que inhibe no solo a nosotros sino a todos el movimiento popular, sobre los que logran penetrar en los medios de comunicación. A estos años y medio de nuestro inicio, distinguimos que no procedemos. seguir niveles de la buena voluntad de la gente este ultimo con respecto a cuestiones esenciales como instrumentos, guitarres, pectorales en fin, cortadas por ejemplo que de mayoría del instrumental se guardan en bolsas de plástico en el caso de ~~los~~^{los} zapatos es clara visión de la situación que tenemos, aparte de todos los problemas personales. Nosotros pensamos en estos otros casos a poder tener lo que necesitamos, llegando a otro público, habiendo mucha más las fuerzas de trabajo que viene al movimiento popular. No de poco alcance económico, pensamos que sin igual en esa situación en forma proporcional, nos puede dar la situación mejor, por lo menos la mínima para seguir ~~todo~~ todo.

Agradecemos infinitamente al amigo que ha llegado de parte de Uds. y que nos ha ayudado a solucionar problemas de nuestro movimiento instrumental. Gracias.

Tes contaremos que en el mes de Septiembre tuvieron programas el Tic-Tac. 4 veces en el mes, con baile y canciones, que bastante entretenidos, pero nosotros fuimos sorprendidos por estos cosas. no se dan todos los días mas bien parecen humoristas, podemos que no solamente musicos, gente que nos comprendieron que lo hacen esto? Algo es algo no es cierto?

Queridos amigos. estamos. llegando. al final. de este un tanto sorpresa. corte, nos esperan mas confiados.

(4)

en que estos contradicciones que tienen parado. no me pare
un desarrollo mucho mas grande y mas seguro.

Mos queremos mos esperando nuestra constancia y
les enviamos con el cariño y respeto de siempre un saludo
profundo, lleno de Recuerdos. y lo mas importante con-
te experiencia de que algun dia todos nuestros objetivos y
los de Uds. se hagan realidad.

Hasta la Próximidad
Atentamente
Aldo Quijano

P.D: V. ejes este carta fue retazada, porque tuvieron intenciones
nuestras de volver a conversar con Juan y e definirse con Respeto
a Daniel, lo cual no tuvo éxito, ellos no siguen definitivamente
en el grupo. Además, tenemos agotado las conversaciones y de ellos.
no hubo respuesta de acuerdo, ni siquiera con muestra actividad, que
fue a la altura de sentirnos orgullo de ellos, pero en fin, necesitamos
esta charangaista, y si no aparece requeriremos solamente 6.

Bueno sobre si que se ve la cosa.

Chao

Sabado 12 de Noviembre 1997